

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

294

Dritte Ausgabe

Wien, am 20. November 1937.

## Der Rout zugunsten der Josefstische im Rathaus.

Heute abend veranstalteten zugunsten der Josefstisch-Aktion Bürgermeister Richard Schmitz und Frau in den mit Blumen und Blattpflanzen reich geschmückten Festsälen des Rathauses unter der Devise "Wiener Abend im Rathause" einen Rout. Den Mittelpunkt der glänzenden Veranstaltung bildete eine Festakademie in der Volkshalle, dessen erlesenes Programm von Staatsopernsängerin Esther Rethy, Burgschauspielerin Inge v. Loddihn, Kammer-sänger Alfred Jerger, Burgschauspieler Regisseur Philipp v. Zoska, Schlagerkomponist Herman Leopoldi mit Betja Milskaja, Schauspieler Erich Dörner und dem Boheme-Quartett bestritten und von Dr. Karl Denk angesagt wurde. Die musikalische Begleitung besorgte Solo-Gesangskorrepetitor Willy Loibner. Alle Darbietungen wurden mit stürmischem Beifall aufgenommen, ebenso die Vorträge des Konzertorchesters I. W. Ganglbörger, das im Festsaal der Jugend zum Tanz aufspielte. In dem als Hourigen eingerichteten Kleinen Saal sorgte das Schrammelquartett Pepi Wichart mit seinen Stimmungssängern für fröhliche Unterhaltung.

## Das gesellschaftliche Bild.

Schon lange vor 8 Uhr begann die Auffahrt der Festgäste, die in festlicher Stimmung über die Feststiegen in die Festsäle strömten. Im grossen Festsaal empfingen Bürgermeister Schmitz und Frau mit Tochter die Gäste. Um 8 Uhr 45 betrat unter den Klängen der Bundeshymne Bundespräsident Miklas mit Gemahlin den Saal, wo sich bereits eingefunden hatten: Bundeskanzler Dr. Schuschnigg, die Bundesminister Dr. Resch, Dr. Pernter, Glaise-Horstenau und Dr. Neumayer, Präsident des Bundestages Graf Hoyos, die Staatssekretäre Zehner und Rott, das diplomatische Korps, Bundesminister a. D. Präsident der Nationalbank Dr. Kienböck, Bundesminister a. D. Präsident der Bundesbahnen Stockinger,

die Vizebürgermeister Lahr, Dr. Kresse und Waldsam, Magistratsdirektor Dr. Hiessmanner, die Räte der Stadt Wien, die leitenden Beamten des Magistrates und die Unternehmensdirektoren, Vertreter der hohen Beamenschaft, Richter und Staatsanwälte, prominente Vertreter der Wissenschaft und Kunst, zahlreiche hohe Militärs, viele Vertreter der gesetzgebenden Körperschaften, führende Persönlichkeiten der Wirtschaft und die Spitzen der Wiener Gesellschaft.

Das Gesamtarrangement der wohlgelungenen Veranstaltung besorgte Magistratssekretär Dr. Schönbauer vom Präsidialbüro der Stadt Wien.

## Bürgermeister Schmitz in der italienischen Städtebauausstellung.

Heute besuchten Bürgermeister Richard Schmitz und Frau die italienische Städtebauausstellung in der Sezession, wo er vom Präsidium der Sezession und der Ausstellungsleitung empfangen wurde. Zur Begrüssung des Bürgermeisters hatten sich auch der italienische Gesandte Senator Salata und mehrere Herren der Gesandtschaft eingefunden.